



Das Richtige tun! DarmCheck ab 50!

Ein regelmäßiger medizinischer Check-up ist längst selbstverständlich. Viele Krankheiten lassen sich durch gezielte Vorsorgeuntersuchungen vermeiden, aber fast keine so gut wie Darmkrebs. »Nur eine Darmspiegelung ab 50 Jahren ist ausreichend«, erläutert Dr. med. Dominik Stähler. »Darmkrebs ist zwar eine häufige Erkrankung bei Frauen und Männern, die gute Nachricht ist jedoch: Ein DarmCheck kann das Risiko einer späteren Erkrankung nahezu auf null reduzieren.«

Der Gastroenterologe und seine Kollegen sind Spezialisten für die Darmkrebsvorsorge. Modernste medizinische Ausstattung, qualifiziertes Praxispersonal und ein erfahrenes Ärzteam machen die Gastroenterologie Köln West zu einer der führenden Facharztpraxen für Magen- und Darmgesundheit. »Nur eine Darmspie-

»Ein DarmCheck rettet Leben:
Eine einzige unauffällige
Darmspiegelung schützt für bis zu
zehn Jahre vor Darmkrebs!«

DARM **CHECK**
RETTET LEBEN!

gelung kann über viele Jahre unbemerkt heranwachsende Darmpolypen zuverlässig identifizieren – und wir können sie sofort sicher entfernen«, erklärt Dr. Stähler. Ab 50 Jahren steigt das Risiko für Darmpolypen signifikant. Zehn Jahre dauert die unbemerkt verlaufende Entwicklung von zunächst immer gutartigen Darmpolypen

hin zu Darmkrebs. Bei Beschwerdefreiheit viel Zeit, um rechtzeitig das Richtige zu tun. Alle Kassen übernehmen die Leistung.

Die Darmspiegelung verläuft dank Sedierung unbemerkt, quasi im Schlaf, diskret und schnell. Umsorgt vom gesamten Praxisteam muss niemand Angst vor der Untersuchung haben. Empfohlen wird die Vorsorge ab einem Alter von 50 Jahren. Bis zu zehn Jahre später sollte eine Kontrolle erfolgen, bei Polypen früher. Auch bei familiärer Vorbelaßtung oder Beschwerden sollte frühzeitig Rat gesucht werden.



GASTROENTEROLOGIE KÖLN WEST
Stähler • Stenschke • Schnitzler & Kollegen

Bunzlauer Straße 2 · 50858 Köln · Tel. 02234 – 94 90 30

gastroenterologie-koeln-west.de